

## Herren 2. Kreisklasse Süd

SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach : Tuspo 1886 Ziegenhain II  
Dienstag, 28.02.2023, 20:00 Uhr

# Punktgewinn oder Punktverlust? Remis zwischen dem SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach und dem Tuspo 1886 Ziegenhain II

Freude herrschte am Dienstagabend, als Maxi Borkenhagen nach ca. 2 Stunden den Matchball für den Tuspo 1886 Ziegenhain II im Spiel der Herren 2. Kreisklasse Süd verwandelte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach. Das Heimteam konnte im 17. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteverteilung weist der SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach nun ein Punkteverhältnis von 26:8 in der Tabelle auf, während der der Tuspo 1886 Ziegenhain II 10:22 Punkte hat.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Krauß / Bick zunächst nicht gut aus, so gewannen Wurmbach / Lohrey im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Nur einen Satz verloren Lang / Bernhardt beim 11:7, 7:11, 11:3, 11:8 gegen Scherka / Borkenhagen und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte Jörg Wurmbach beim 10:12, 11:8, 6:11, 11:7, 11:8 gegen Martin Scherka, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Heinrich Lohrey bei seiner 1:3-Niederlage von Tim Krauß dann doch niedergedrungen worden. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Es dauerte eine Weile, bis Hans Lang sein 3:2 gegen Maxi Borkenhagen unter Dach und Fach hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Das Einzel zwischen Rainer Bernhardt und Bernd Bick endete indes mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Jörg Wurmbach gelang es Tim Krauß zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Heinrich Lohrey versäumte es nachfolgend mit einem 3:11, 11:5, 5:11, 4:11 gegen Martin Scherka, einen Punkt für sein Team zu erringen. Hans Lang hatte gegen Bernd Bick bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Zwischenzeitlich konnte Rainer Bernhardt zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor das Spiel gegen Maxi Borkenhagen aber trotzdem mit 1:3. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach nun ein Punktekonto von 26:8 Punkten auf, während der Tuspo 1886 Ziegenhain II vor dem nächsten Spiel, das am 02.03.2023 gegen den TTC Sebbeterode-Winterscheid III ansteht, 10:22 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 12.03.2023 gegen den SV Densberg 1982 II.

### Statistik:

#### SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach

---

Doppel: Wurmbach / Lohrey 1:0, Lang / Bernhardt 1:0

Einzel: J. Wurmbach 2:0, H. Lohrey 0:2, H. Lang 1:1, R. Bernhardt 0:2

**Tuspo 1886 Ziegenhain II**

Doppel: Krauß / Bick 0:1, Scherka / Borkenhagen 0:1

Einzel: T. Krauß 1:1, M. Scherka 1:1, B. Bick 2:0, M. Borkenhagen 1:1